



Ziel erreicht - Schüler geben Nachhilfelehrern gute Noten

Schüler geben Nachhilfelehrern gute Noten

Warum sind die Hälfte aller Nachhilfestunden in Deutschland Mathematik-Stunden? Diese Frage stellen sich wahrscheinlich nicht nur die Schüler und deren Eltern. "Wir als Nachhilfelehrer vermuten, dass das Rechnen an sich in den öffentlichen Schulen nicht konsequent von der ersten Klasse an genug geübt wird", sagt Dr. Cornelia Sussieck, Inhaberin der Privaten Nachhilfeschule. In allen europäischen Ländern ist Nachhilfe weit verbreitet, jedoch viel gleichmäßiger auf verschiedene Fächer verteilt. "Mathematik ist ein Gebäude, das zusammenfällt, wenn ein Baustein fehlt", meint Dr. Erhard Heinicke, einer der Veteranen in der Nachhilfeschule, "jeder kann Mathematik lernen, wenn sie ihm mit Engagement von Seiten des Lehrers vermittelt wird."

Die Lehrkräfte in der Nachhilfeschule identifizieren sich mit ihrem Fach und sind deshalb in der Lage, den Schülern einen Zugang dazu zu eröffnen. "Obwohl viele unserer Lehrkräfte noch studieren und Nachhilfe deshalb nur nebenbei geben, ist es kein Job für sie, sondern eine Freude, gemeinsam mit den Kindern ein Wissensgebiet zu erschließen", sagt Sussieck. Genau dies spiegeln die Noten wieder, die die Lehrer der Nachhilfeschule bekommen haben: Für ihr Fachwissen eine 1,2, für ihre Methodik, gutes Erklären können, eine 1,4 und für ihren respektvollen Umgang mit den Schülern eine 1,2. Die Frage "Bist du zufrieden mit deinen jetzigen Schulleistungen?" beantworteten die Schüler durchschnittlich mit der Note 2,8. "Dies ist ein deutliches Zeichen dafür, dass die Schüler ehrgeizig sind und höhere Ziele anstreben, selbst, wenn sie jetzt schon gute Noten haben", weiß Sussieck.

Natürlich werden in der Privaten Nachhilfeschule alle Schulfächer angeboten. Für telefonische Anfragen und die Vereinbarung von Probeunterricht steht Frau Dr. Sussieck von 10:00 bis 19:00 Uhr zur Verfügung. T: 06202 12260; Email: info@sussieck.de; www.sussieck.de

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Simon Müller
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
pressestelle@intrag.de

Firmenkontakt

Sussieck Private Nachhilfeschule

Frau Cornelia Sussieck
Grenzhöfer Str. 3
68723 Schwetzingen

sussieck.de
info@sussieck.de

1988 gründete Dr. Cornelia Sussieck die Nachhilfeschule in Schwetzingen. In nur wenigen Jahren stieg die Zahl der Schüler auf über 300. Heute besuchen zwischen 150 und 250 Schüler aller Klassenstufen und Schularten die Nachhilfeschule. Dr. Sussieck ist Mitgründerin des im Jahr 1998 gegründeten "Bundesverbandes Nachhilfe- und Nachmittagsschulen" (VNN e.V.) und der im Jahr 2003 gegründeten "Gütegemeinschaft INA-Nachhilfeschulen e.V.". Seit 2003 trägt die Private Nachhilfeschule das RAL-Gütezeichen, das ein Qualitäts-Management-System beinhaltet. Es finden jährliche Prüfungen statt. Im Februar 2013 gewann die Schule den VNN Award 2013 für die beste Nachhilfeschule in Baden-Württemberg.